

ABSTRAK

Debiy Nur Cahyani, 1620210135, Pengaruh Profitabilitas, Ukuran Perusahaan dan Kebijakan Hutang terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) tahun 2016-2018. Skripsi, Fakultas Ekonomi dan bisnis Islam/Ekonomi Syari'ah IAIN Kudus, 2020.

Nilai perusahaan yang tinggi dapat meningkatkan kemakmuran pemegang saham. Oleh sebab itu perusahaan harus meningkatkan harga saham, sehingga para pemegang saham memilih untuk menginvestasikan modalnya pada perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, ukuran perusahaan, dan kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kepustakaan. Objek penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index selama tahun 2016-2018.

Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data yaitu metode sampel purposif (*purposive sampling*). Sedangkan teknik pengumpulan data adalah metode dokumentasi berupa hasil statistik dan data dari laporan keuangan 18 perusahaan yang terdaftar di JII (*Jakarta Islamic Index*) pada tahun 2016-2018. Serta analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: pertama, Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, hal ini dapat terlihat dari hasil hipotesis profitabilitas yang ternyata nilai t_{hitung} lebih besar jika dibandingkan dengan t_{tabel} ($11,726 > 2,008$), kedua, ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, hal ini dapat terlihat dari hipotesis ukuran perusahaan yang nilai t_{hitung} lebih kecil jika dibanding nilai t_{tabel} ($0,862 < 2,008$), dan ketiga, kebijakan hutang berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, hal ini dapat terlihat dari hasil hipotesis kebijakan hutang yang nilai t_{hitung} lebih besar jika dibanding dengan nilai t_{tabel} ($2,557 > 2,008$). sehingga mendapatkan hasil H1 diterima, H2 ditolak, dan H3 diterima.

Kata Kunci : Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Kebijakan Hutang dan Nilai Perusahaan.